

Melalui giat sambang, Bhabinkamtibmas Desa Gowa Kidul Ajak Warga Wujudkan Kamtibmas Yang Kondusif

Panji Rahitno - CIREBON.GOBLOG.CO.ID

Nov 19, 2024 - 10:37



KAB. CIREBON - Giat sambang warga merupakan salah satu tugas rutin Bhabinkamtibmas yakni dengan melaksanakan kunjungan kepada masyarakat

binaannya.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dengan masyarakat dan menyampaikan pesan kamtibmas serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat desa Gowa kidul agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Bripta Duryana Sh. selaku Bhabinkamtibmas desa Gowa kidul, tadi menyambangi warga binaannya.

Pada kesempatan itu pula bhabin membangun mitra dengan menyampaikan agar warga yang memiliki lahan kosong hendaknya bisa di manfaatkan untuk di tanami seperti Cabe. Tomat. atau di mngatakan untuk beternak ayam dan sejenisnya demi menunjang program. Ketahanan pangan sesuai kebijakan presiden dan wakil presiden yg tercantum dalam Asta Cita. Di lain itu tentang maraknya kenakalan remaja diantaranya Genk konten anak SMA/SMP. Serta menyampaikan pesan kamtibmas dan mengajak masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan tidak lupa menyampaikan No. Telepon Kepolisian yang bisa dihubungi Masyarakat, untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

Dengan kegiatan seperti ini yang langsung turun ke warga binaannya, diharapkan warga masyarakat dapat menyampaikan informasi atau permasalahan sekecil apapun yang terjadi di kelurahan kepada aparat desa maupun Bhabinkamtibmas, untuk dipecahkan bersama-sama.

"Apabila tidak bisa di selesai secara kekeluargaan baru di laporkan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut" Ujarnya

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Kaliwedi AKP Rinduwan mengatakan bahwa Bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif, serta kehadiran Anggota Polri dapat dirasakan oleh masyarakat.

Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman serta mendapat respon yang positif dari masyarakat bahkan masyarakat.